

Ciudad Real es la provincia con más X a favor de la Iglesia

El 8 de junio se presentaron los resultados de la casilla de la Iglesia en la provincia de Ciudad Real del pasado año 2021.

En la presentación, el ecónomo de la diócesis, Jesús Álvarez, hizo una llamada a todos los ciudadanos para que marquen la casilla de la Iglesia y la de Fines Sociales en su declaración, una acción con la que el contribuyente decide el destino de su dinero.

Álvarez recordó que esta declaración, que se hizo en 2021, se refiere a los datos fiscales del año 2020, un ejercicio de «gran incertidumbre, debido a la pandemia». A pesar de los momentos difíciles que se vivie-



El descenso de ingresos que vivimos todos los españoles en el año 2020 se nota en los recursos que se destinan a la Iglesia

ron entonces, el ecónomo subrayó que también se iniciaron actividades para ayudar en las nuevas necesidades que trajo consigo la pandemia y el confinamiento. «En total, casi 700 iniciativas de las diócesis, de las congregaciones religiosas, de las instituciones caritativas y asistenciales de la Iglesia salieron al paso de esta situación. Las actividades organizadas atendieron todas las dimensiones en las que actúa la Igle-



Llegué sola y la Iglesia reunió a mi familia. Hoy tenemos un futuro.

X Blanca, X ti, X tantos
Marca la X a favor de la Iglesia en tu declaración de la renta.

DESCUBRE MÁS HISTORIAS DE PERSONAS AYUDADAS POR LA IGLESIA EN portantos.es



sia en España, desde lo asistencial a lo celebrativo, desde lo catequético y espiritual a la dimensión caritativa y solidaria», dijo.

El descenso de ingresos que vivieron todos los españoles en el año 2020 se nota en los recursos que se destinan a la Iglesia. Aún así, se

alegra Álvarez, «la Iglesia no deja a nadie al borde del camino. Está ahí, las 24 horas, siete días a la semana, con la mano tendida, sin pedir a nadie el carnet de católico, con cientos de actividades».

[Continúa en la página siguiente]



**En Ciudad Real,
116.342 declaraciones
se asignaron a favor
de la Iglesia Católica,
lo que supone
un 51,99 %
del total
de declaraciones**



Isabel Oviedo y Jesús Álvarez durante la rueda de prensa

[Viene de portada]

En cuanto a la campaña Xtantos de este año, el economista explicó que se trata de «aterrizar» las acciones con «rostros concretos». De este modo, en la publicidad conocemos las historias de Tino, Erica, Rosa, María, Álvaro, Blanca o Guillermo, personas que han encontrado en la Iglesia «una mano tendida cuando sus vidas estaban rotas o a punto de estallar».

Isabel Oviedo, del equipo administrativo de la diócesis, reveló los resultados de la Declaración de la Renta de 2021, que se refieren al ejercicio fiscal 2020.

En Ciudad Real, 116.342 declaraciones se asignaron a favor de la Iglesia Católica, lo que supone un 51,99 % del total de declaraciones, algo menos que el año anterior, cuan-

do el porcentaje fue de 52,27 %. Aún así, la provincia sigue siendo la que porcentualmente más marca la X en toda la nación.

Después de hacer el reparto solidario entre diócesis en la Conferencia Episcopal, un sistema de reparto que no solo responde al número de declaraciones a favor de la Iglesia, sino también a otros datos como la situación económica de cada provincia, la población rural o urbana, el número de sacerdotes y parroquias, Ciudad Real está recibiendo, durante este año 2022, 3.208.242 de euros en doce mensualidades de 267.353.50 euros.

Además de la X de la Iglesia, Isabel Oviedo recordó «la importancia de los donativos, que presentan incentivos fiscales muy significa-

tivos. En un momento en el que, debido a la pandemia, se han multiplicado las necesidades, resulta fundamental la colaboración de todos». Del mismo modo, las suscripciones periódicas a las parroquias permiten hacer previsiones de manera más realista, con presupuestos adaptados a los ingresos que se tendrán e inversiones pastorales y caritativas más efectivas. «Es una ayuda cercana, real, cálida», dijo Oviedo.

En el mismo sentido, explicó el papel de las parroquias para la sociedad, facilitando «espacios donde las personas pueden desarrollar actividades solidarias, culturales y lúdicas, o la ayuda a aquellos que más lo necesitan: atención, un techo, afrontar un mal momento personal o económico».

El viernes concluye el plazo de inscripción a la PEJ

El próximo viernes 1 de julio concluye el plazo de inscripción a la Peregrinación Europea de Jóvenes que se celebrará en Santiago entre el 3 y el 7 de agosto.

En estas fechas el precio para participar con la Delegación de Pastoral de Juventud de nuestra diócesis es de 395 €, que incluyen toda la participación, no solo en la PEJ en Santiago,

sino los días previos en el camino que llevará a los jóvenes a la ciudad del apóstol. Ciudad Real, junto a las diócesis de Guadalajara, Cuenca y Albacete, comenzará la experiencia el 29 de julio, concluyendo el 7 de agosto.

El encuentro está destinado a los jóvenes nacidos entre 1987 y 2006, con monitores que pueden acompañar a los distintos grupos



Carta de nuestro Obispo

El seguimiento de Jesús, un seguimiento radical



En el seguimiento de Jesús no vale todo.

Hoy, nos encontramos con muchos cristianos que han hecho un seguimiento de Jesús a su medida, de tal manera que casi no se parece en nada a lo que Cristo nos pide a sus seguidores.

Podemos decir que hay seguidores de Jesús de todas clases y exigencia:

- Están quienes un día recibieron el bautismo porque sus padres le llevaron a la iglesia a bautizar, pero su bautismo no ha significado prácticamente nada, porque están viviendo su vida al margen de Dios, como si Dios no existiera

- Hay otros que han hecho del seguimiento de Cristo una reducción a lo imprescindible, han recibido los sacramentos, van alguna vez a la Iglesia, no tienen nada en contra del seguimiento a Cristo, pero tampoco nada a favor, y por lo mismo, su cristianismo lo reducen a lo mínimo imprescindible para decir que son cristianos.

- Otros son los que se han tomado en serio a Jesús y su mensaje y tratan de hacerlo realidad en su vida, teniendo lo que Cristo les pide como la norma principal de su vida.

*Cristo no solo llama,
sino que ayuda a responder*

Se trata de personas normales, que se preguntan cada día y en cada momento y circunstancia de su vida: ¿Qué es lo que Dios me pide en este momento? Y tratan de responder, comprometiendo su vida con el mensaje evangélico, intentan dar testimonio y tratan de comunicar su fe a las generaciones futuras.

Podríamos decir que en estos tres tipos definimos las actitudes de la mayoría y nos dan pie para preguntarnos cada uno hoy, ante la palabra del evangelio, si estamos en línea con lo que Jesús pide a sus seguidores o

nos hemos inventado un seguimiento de Jesús que no existe ni tiene que ver con el que Jesús nos propone.

Jesús, en el pasaje del Evangelio de San Lucas que leemos este domingo en la eucaristía, pone clarísimamente las exigencias y las condiciones de su seguimiento:

- A aquel que le sale mientras iban de camino y le dice: «Te seguiré donde quiera que vayas», Jesús no lo engaña, sino que le dice las cosas muy claras para que sepa lo que va

Hoy, nos encontramos con muchos cristianos que han hecho un seguimiento de Jesús a su medida, de tal manera que casi no se parece en nada a lo que Cristo nos pide

a hacer y dónde se va a meter: «Las zorras tienen madriguera y los pájaros nido, pero el Hijo del Hombre no tiene donde reclinar la cabeza».

Es decir, le previene y le dice que su seguimiento es exigente, que no vale solo la buena voluntad de un momento, sino que se le pide des-

pedirme de los de mi casa». Jesús le contesta: «Quien pone la mano en el arado y vuelve la vista atrás no vale para el Reino de Dios». Es decir, quien recibe la llamada de Dios y comienza a seguirlo, pero sigue pensando en sus cosas, en lo que ha dejado, en sus intereses, incluso en su familia, no vale para el Reino de Dios.

Seguir a Jesús supone dejarlo todo y seguirlo solo a él, porque él es el tesoro escondido, que cuando se descubre no importa tener que vender todo lo que uno tiene con tal de poseer dicho tesoro.

El seguimiento del Señor no puede ser cualquier cosa ni de cualquier manera. El seguimiento de Cristo es un seguimiento radical, que supone abandonar todo lo que compone su propia vida, para entregarse del todo y únicamente a seguir y servir al Señor.

Tal vez a alguien le puede parecer demasiado exigente y difícil, pero tenemos que pensar que no estamos solos en nuestra vida, que el mismo Señor que nos llamó a seguirle nos va a dar todo cuanto necesitamos para responderle generosamente, porque Cristo no solo llama, sino que ayuda a responder.

prendimiento y ponerse en las manos de Dios y a su servicio de verdad.

- Al otro a quien el Señor le llama y le dice: «Sígueme», y él le contesta que le deje primero que entierre a su padre, Jesús le contesta: «Deja que los muertos entierren a sus muertos». Es decir, nada debe retardar el seguimiento, cuando uno se siente llamado por el Señor, debe seguirlo, dejando todo lo demás, porque el seguimiento de Jesús debe ser para él lo único importante.

- Aquel otro al que le dijo: «Te seguiré, Señor, pero déjame primero des-

Gerardo Juelga
Obispo de C. Real

Asamblea final y síntesis del Sínodo en España

El 11 de junio tuvo lugar en la Fundación Pablo VI en Madrid la asamblea final de la fase diocesana del Sínodo de los Obispos, que reunió alrededor de 600 personas de todos los ámbitos eclesiales.



Eucaristía durante el encuentro en la Fundación Pablo VI de Madrid

El 11 de junio tuvo lugar en la Fundación Pablo VI de Madrid la asamblea final de la fase diocesana del Sínodo de los Obispos, que reunió alrededor de 600 personas de todos los ámbitos eclesiales.

En el encuentro participaron cincuenta y ocho obispos, el nuncio apostólico, ochenta sacerdotes, trescientos sesenta laicos y más de cien representantes de la vida religiosa. De la diócesis de Ciudad Real participaron, junto al obispo don Gerardo Melgar, un sacerdote y cuatro laicos. Todos ellos representan a las más de 220.000 personas implicadas en el recorrido sinodal que comenzó el pasado octubre.

La asamblea comenzó por la mañana, con los saludos institucionales y la oración, dando paso a la escucha de las experiencias sinodales y a la presentación de la síntesis final a cargo de Isaac Martín, laico de la diócesis de Toledo; Dolores García, presidenta del Foro de Laicos; y Olalla Rodríguez, laica de la Renovación carismática católica. El documento se ha redactado tras la

lectura de las aportaciones que se han recibido de las 70 diócesis españolas, de la vida consagrada, movimientos, asociaciones y todos aquellos colectivos o personas individuales que han querido sumarse a esta invitación del papa Francisco.

El proceso ha implicado a casi 220.000 personas, con más de 14.000 grupos, la mayoría en parroquias, pero también en numerosas congregaciones religiosas, regionales, monasterios de clausura, Cáritas diocesanas, movimientos y asociaciones laicales e institutos seculares. En concreto, la diócesis de Ciudad Real presentó el resumen el pasado 22 de mayo, en un encuentro diocesano en Membrilla, fruto de la reflexión de más de mil personas de toda la diócesis.

En las aportaciones de los grupos de trabajo se resumen tres llamadas entrelazadas entre sí. Crecer en sinodalidad, lo que exige formación en sinodalidad, capacidad de acogida, escucha activa, comprensión, acompañamiento y discernimiento. Dar cabida

a las preguntas con el fin de conocer, a partir de la escucha abierta a las aportaciones de todos, el plan de Dios para este tiempo y para este lugar.

Promover la participación de los laicos, empezando por definir los asuntos respecto de los cuales sus participaciones tienen carácter decisorio, especialmente en aquellos campos que son más propios de su vocación en el mundo.

Por último, superar el clericalismo, compartiendo responsabilidades, lo que también implica vencer la pasividad y falta de implicación de muchos laicos en la edificación de la Iglesia.



A través del código puedes acceder a la síntesis final

Nuestra participación en la asamblea nacional del Sínodo

El pasado 11 de junio se celebró en Madrid la asamblea nacional final de la fase del Sínodo en las diócesis. Juan Serna, coordinador de este trabajo en nuestra diócesis nos habla de la experiencia de la jornada, concluyendo con este artículo la serie de escritos que ha publicado desde el pasado 17 de octubre.

JUAN SERNA CRUZ

Los miembros del equipo diocesano del Sínodo tuvimos la oportunidad de participar, junto a nuestro obispo don Gerardo, en la asamblea final de la fase diocesana del Sínodo, organizada por la Conferencia Episcopal Española, y que se celebró en la Fundación Pablo VI, en Madrid, el día 11 de junio.

Más de seiscientas personas, componentes de los equipos sinodales de todas las diócesis de España, pudimos compartir una jornada caracterizada por la alegría y la esperanza. El momento central del encuentro, además de la eucaristía, fue la presentación del resumen de todas las aportaciones recibidas de las diócesis. Todos los participantes coincidimos en admitir la gran sintonía que hemos manifestado todas las diócesis de España a la hora de señalar los aspectos centrales que despertaban nuestra inquietud. Aunque los caminos han sido distintos, el Espíritu nos ha conducido en una misma dirección.

El principal fruto de las reuniones sinodales en las diócesis de España ha sido reconocer una llamada a la



Participantes de nuestra diócesis en el encuentro nacional de la fase diocesana del Sínodo en Madrid el 11 de junio. De izquierda a derecha, Juan Manuel García de la Camacha, Mayte Fernández Padrón, Raquel Muñoz Heredia, el obispo don Gerardo Melgar, Juan Serna Cruz y Carmen Pilar Burillo Martínez

conversión. En la reflexión sinodal hemos recordado nuestra vocación a la santidad, que se vive en la comunión eclesial. Convertirse al Señor es por eso revitalizar nuestra pertenencia a la Iglesia, esto es, hacer también una conversión comunitaria. En las conclusiones se pide una vivencia más intensa de la comunión eclesial (en eso consiste la sinodalidad) y de la participación de todos en la misión de la Iglesia (corresponsabilidad de los laicos, superando el clericalismo).

Esta llamada a la conversión pide en nosotros una preocupación por la formación, de manera que podamos no solo comprender nuestra fe, sino especialmente comunicarla de manera vivencial, y un mayor cuidado de las celebraciones litúrgicas, de las que brota la vida de la gracia.

En la asamblea final del Sínodo resonaron con fuerza los tres verbos que resumen la experiencia vivida por la Iglesia: encontrarse, escucharse y discernir. La Iglesia es, ante todo, encuentro personal: encuentro con Cristo y encuentro entre nosotros. Este encuentro permite compartir experiencias e inquietudes; el Sínodo se ha planteado como una oportunidad de escucha y reconocimiento, que todos hemos agradecido. Poniendo en común lo que somos y lo que soñamos, podemos entonces distinguir la voz del Señor, y discernir cuál es su voluntad para la Iglesia hoy. En estos números de Con Vosotros hemos intentado explicar y fomentar este camino; esperamos haberlo conseguido, siquiera en forma de semilla.



En la asamblea final del Sínodo resonaron con fuerza los tres verbos que resumen la experiencia vivida por la Iglesia: encontrarse, escucharse y discernir.

Manos Unidas presentó la Memoria económica de 2021



Manuel Navas, tesorero de Manos Unidas en Ciudad Real y Conchi Martínez, presidenta

Manos Unidas Ciudad Real presentó el pasado 9 de junio los proyectos de desarrollo y la Memoria Económica del año 2021 de la ONG en nuestra provincia.

Conchi Martínez, presidenta de Manos Unidas en la diócesis de Ciudad Real, explicó que el

trabajo de la ONG promueve dos líneas de trabajo: «Dar a conocer y denunciar la existencia del hambre y de la pobreza, sus causas y sus posibles soluciones y reunir medios económicos para financiar los programas, planes y proyectos de desarrollo integral dirigidos a atender estas necesidades».

En total, en 2021 se impulsaron 474 proyectos de cooperación al desarrollo en 51 países: en África, Asia y América Latina. Se apoyó directamente a 1.524.954 personas y se invirtieron más de 33 millones de euros.

Además de este trabajo de cooperación al desarrollo, Conchi Martínez explicó que la ONG se moviliza cuando la situación lo requiere en casos de emergencia. En concreto, en 2021 se apoyaron sesenta y dos acciones humanitarias de emergencia a las que se destinaron más de 2 millones de euros.

Aparte, se apoyaron cuatro proyectos cofinanciados con las administraciones públicas. Tres en América: en Bolivia, de alimentación y medios de vida, cofinanciado por la JCCM; en Honduras, educativo, cofinanciado con los ayuntamientos de Alcázar de San Juan y Manzanares; y en Guatemala, de alimentación y medios de vida, cofinanciado con el ayuntamiento de Miguelturra; y otro en Burkina Faso (África) educativo, cofinanciado con los ayuntamientos de Alcázar de San Juan, Ciudad Real y Miguelturra.

Manuel Navas, tesorero de la ONG en nuestra diócesis, presentó los datos económicos, explicando que en el año 2021 se experimentó un aumento de un 5 % respecto a 2020 en ingresos totales. «Principalmente se debe al aumento de los recursos que provienen de socios colaboradores en un 110 %. La cifra es de 22.661,13 € más que el año anterior», dijo.



Con el código se accede a un resumen en vídeo de la rueda de prensa



Se experimenta un gran aumento del porcentaje de los fondos de los socios colaboradores

El 89 % de los ingresos totales proceden de fuentes privadas, en su mayoría de arciprestazgos y parroquias (59 %), de socios y colaboradores (37 %), de donativos entidades particulares (1 %), y emergencias (3 %). El 11 % corresponde a los ingresos procedentes del sector público.

El total de ingresos es de 669.728,69 €, de los que 598.032,57 € provienen del sector privado. En concreto, las parroquias apoyaron los proyectos con 352.942,61 € y los socios y colaboradores ingresaron 218.516,45 €. En toda la provincia hay 1.051 socios y colaboradores. Algunas entidades particulares aportaron 6.500 € y, para las campañas de emergencia, llegaron a la ONG 20.046,51 €.

Por otro lado, el sector público aportó 71.696,12 €. De estos, la administración autonómica aportó 19.848,72 € y varias administraciones locales 51.847,40 €.

«Aunque sigue incrementándose los recursos provenientes del sector público, respecto al 2019 y al 2020, están aún muy lejos de alcanzar la cantidad de la ayuda al desarrollo del año 2010 (297.063,12 €). Los recortes persisten hasta el día de hoy», lamentó Manuel Navas.

El tesorero dio a conocer el destino de los recursos de Manos Unidas en el año 2021. Con la mayor parte de ellos, el 90 %, se destinó directamente a los proyectos de desarrollo. Un 3,50 % se aplicó en actividades de sensibilización, un 3 % en gastos de gestión y administración, un 3% para proyectos de emergencias y un 0,5% a un proyecto de educación para el desarrollo cofinanciado.

Del total de los recursos procedentes del sector privado, el 89 % se invirtieron, a través del Fondo Común de Proyectos de Manos Unidas, en colaborar en la financiación de 474

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

NUESTRA INDIFERENCIA LOS CONDENA AL OLVIDO

CONTRA EL HAMBRE, ACTÚA

900 811 888
bizum 33439
manosunidas.org

Proyectos de Cooperación al Desarrollo en 51 países: en África, Asia y América Latina. Participaron entidades privadas como la fundación Elisa Cendrero, el Colegio Oficial de Enfermería y Sociedad cooperativa «El Progreso», de Villarrubia de los Ojos con la cuantía de 6.500,00 € para tres proyectos en África: dos sanitarios y uno educativo.

Del total de los recursos procedentes del sector público, el 96 % se destinó a cuatro proyectos de desarrollo cofinanciados: uno en África y tres en América. El resto, el 4 %, a un proyecto de Educación para el Desarrollo y sensibilización.

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha aportó 19.848,72 €, y los ayuntamientos de Alcázar de San Juan, Ciudad Real, Manzanares y Miguelturra 51.847,40 € conjuntamente.

Tal y como explicó el tesorero, «experimenta un gran aumento el porcentaje de los fondos de los socios y del sector público y se mantiene el incremento progresivo de los fondos procedentes de los socios domiciliados que, junto con los de las parroquias, siguen constituyendo las dos grandes fuentes de ingresos que garantizan el cumplimiento de los fines de Manos Unidas».

El trabajo constante y desinteresado de los grupos de Manos Unidas de nuestras parroquias, subrayó Navas, «supone una mayor sensibilización y, por lo tanto, una mayor captación de fondos. Además, el apoyo y acompañamiento de los sacerdotes de las parroquias a estos grupos supone una mayor generosidad en los ciento treinta y seis miembros, doscientos sesenta voluntarios y mil cincuenta y un socios y colaboradores».

EJERCICIOS ESPIRITUALES

AGOSTO

La diócesis programa los Ejercicios Espirituales de cinco días para agosto.

Serán en la Casa de Espiritualidad Cristo Rey de Pozuelo de Alarcón, comenzarán el domingo 31 de julio por la tarde, regresando a Ciudad Real el sábado 6 de agosto por la mañana.

El precio de los Ejercicios es de 330 € con todo incluido, excepto el viaje, que se puede hacer en autobús saliendo desde Ciudad Real con la organización. La actividad se realiza con el estilo de los ejercicios ignacianos, con la presencia de dos sacerdotes para acompañar la experiencia. Son en silencio.

Para inscribirse es necesario escribir un correo electrónico a ejercicios@diocesisciudadreal.es indicando el nombre, apellidos y número de teléfono móvil.



Lucas 9, 51-62: Cuando iban de camino, algunos querían seguir a Jesús y él les decía: No tengo donde reclinar la cabeza... el que mira para atrás no sirve para el Reino...

Comentario: Seguir a Jesús supone arriesgarse y apuntarse a la libertad de elegir el compromiso personal, entre otras opciones.

Para la celebración *Por Begoña López García*

XIII Domingo del Tiempo Ordinario (ciclo C)

Moniciones

- **ENTRADA.** Bienvenidos a la eucaristía dominical. Dios mismo nos ofrece a su Hijo, nuestro Señor. Nos convoca en comunidad para el encuentro que nos transforma y salva al mundo.
- **1.ª LECTURA (1Re 19, 16b.19 - 21).** El profeta Eliseo responde con prontitud a la invitación de su predecesor Elías y se pone a sus órdenes. Escuchemos la llamada de su vocación.
- **2.ª LECTURA (Gál 5, 1.13 - 18).** San Pablo nos deja claro que nuestra vocación es la libertad, pero somos realmente libres cuando reconocemos el rostro de Dios y ofrecemos nuestra vida a ayudar a nuestro prójimo guiados por el Espíritu.
- **EVANGELIO (Lc 9, 51 - 62).** En su camino hacia Jerusalén, Jesús sigue llamando a más discípulos para continuar su misión, pero muy pocos están dispuestos a someterse a las condiciones de una vida entregada.
- **DESPEDIDA.** Animados por la celebración de la eucaristía, vayamos al mundo con nuestros familiares y amigos para vivir de un modo especial nuestra entrega a la Iglesia y a su misión de hacer discípulos de Jesús por todo el mundo.

Oración de los fieles

- S. Escucha, Padre, la oración que te dirigimos con fe:
- Por toda la Iglesia, por el Papa como guía y cabeza de la misma: para que siempre esté dispuesta a transmitir el mensaje de Cristo y a cumplirlo con fidelidad. Roguemos al Señor.
 - Por los gobernantes de las naciones: para que luchen en todo momento por el bien común y promuevan leyes justas. Roguemos al Señor.
 - Por todos los enfermos: para que el Señor les conceda la salud; y por todos los que sufren: para que les sostenga en su dolor. Roguemos al Señor.
 - Por las vocaciones: para que no dejemos de pedir que el Señor envíe obreros a su mies. Roguemos al Señor.
 - Por los que celebramos esta Eucaristía: para que nuestra participación en ella nos lleve a vivir más intensamente nuestro compromiso cristiano. Roguemos al Señor.
- S. Por Jesucristo, Nuestro Señor.

Cantos

Entrada: Vamos cantando al Señor (CLN/A1) **Salmo R.:** Tú eres, Señor, el lote de mi heredad (LS) **Ofrendas:** Te ofrecemos, Señor (CLN/H8) **Comunión:** Ven y sígueme (CLN/412) **Despedida:** Creo en Jesús (CLN/274)

Salterio y Lecturas bíblicas para la semana

I Semana del Salterio. Lunes Am 2, 6 - 8.13 - 16 • Mt 8, 18 - 22 **Martes** Am 3, 1 - 8; 4, 11 - 12 • Mt 8, 23 - 27 **Miércoles Santos Pedro y Pablo** Hch 12, 1 - 11 • 2Tim 4, 6 - 8.17 - 18 • Mt 16, 13 - 19 **Jueves** Am 7, 10 - 17 • Mt 9, 1 - 8 **Viernes** Am 8, 4 - 6.9 - 12 • Mt 9, 9 - 13 **Sábado** Am 9, 11 - 15 • Mt 9, 14 - 17

Director: Miguel Á. Jiménez Salinas • **Edita:** Delegación MCS c/ Caballeros, 5 13001 Ciudad Real. Tel.: 926 250 250 • **Correo:** comunicacion@diocesisciudadreal.es